



Gestionan la posibilidad de retirar la basura todos los días y tener baños a disposición.

Cuenta con salvavidas para la seguridad de los visitantes

Playa Ramuntcho queda habilitada para el baño y llaman a no acampar

Gracias a un trabajo coordinado entre distintas entidades públicas y privadas, finalmente ayer se anunció la categorización de la Playa Ramuntcho, ubicada en la comuna de Hualpén, como playa Habilitada, y por consiguiente, como apta para el baño. "Este es un trabajo que se ha hecho en conjunto con el municipio de Hualpén, con la Autoridad Marítima, con el Ministerio de Bienes Nacionales, justamente para poder darle a esta playa mayor seguridad", señaló la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner.

El alcalde Miguel Rivera destacó que lo más importante es que la playa ahora contará con

un salvavidas por temas de seguridad, también estará la posibilidad de retirar la basura todos los días y tener baños químicos a disposición para las personas que visiten la península. Es importante recordar que la playa forma parte del santuario de la naturaleza y su resguardo es primordial.

Rivera precisó que el 15 de septiembre se inició trabajo para habilitar la playa, el año pasado también lo intentaron, pero se encontraron con fosas sépticas y criaderos de cerdos, lo que implicó una problemática importante. "Este año, a través de un trabajo mancomunado con la Dirección de Medio Ambiente y la Di-

rección de Desarrollo Comunitario del municipio, y la Capitánía de Puerto logramos tener un espacio mucho más amigable", contó la autoridad comunal.

Por su parte, el gobernador marítimo subrogante de Talcahuano, Jacob Silva, recalcó la prohibición de acampar en el sector, y por sobre todo el riesgo de realizar fogatas.

Finalmente, el seremi subrogante de Bienes Nacionales, Rodrigo Andrades, detalló que existe la posibilidad de mejorar los caminos hacia la playa, sumado a la gestión del municipio con el propietario particular de la zona para permitir el acceso de vehículos de emergencia.